

REWE

Infoabend zum Mega-Markt

Mittwochabend dürfte die Diskussion um den geplanten REWE-Markt in Schlebusch noch mal an Fahrt aufnehmen. Die Stadt hat die Bürger zu einem Infoabend eingeladen. Das ist Teil der Öffentlichkeitsbeteiligung bei den Planungen.



© RE

Seit Monaten brodelt es wegen des geplanten Mega-Supermarktes. Und es mag auch keine Ruhe einkehren.

Erst am Montag hatten sich bei einem Infoabend zum Einzelhandelskonzept in Schlebusch aufgebrachte Bürger zu Wort gemeldet. Ihre Kritik: Der Supermarkt schade dem bestehenden Einzelhandel und sorge für noch mehr Verkehr auf dem Willy-Brandt-Ring.

Die Stadt ruft zu einer sachlichen Diskussion auf. Alles andere bringt keinen weiter, sagt Baudezernentin Deppe. Sie hofft, dass sich beim Infoabend mehr Befürworter zu Wort melden. Die Veranstaltung zum

REWE-Markt beginnt um 19 Uhr im Pfarrsaal St. Andreas in der Schlebuscher Fußgängerzone.